

ARTHUR IDRIS JUNIOR NJOO EKOULE

30 Rue De Margate
Apt. 14
59240
Dunkerque
Nord
France

Informations sur la banque émettrice

Nom de la banque LA BANQUE POSTALE
Pays d'émission France

Détails de la transaction

Numéro de carte 455848 **** 7754
Système de carte VISA
Type de carte DEBIT
Carte commerciale/d'entreprise NO
Montant €100
Frais €0
Date de la transaction 11 juil. 2024, 15:19:51
Statut COMPLETED
Code de réponse de la banque 00
Numéro de référence de recouvrement 419313346044
Numéro de suivi/du système 484193479913354



Signaler une carte perdue ou volée
+370 5 214 3608
Obtenir de l'aide directement dans l'application
Scanner le QR code

Revolut Bank UAB is a credit institution licensed in the Republic of Lithuania with company number 304580906 and authorisation code LB002119, and whose registered office is at Konstitucijos ave. 21B, LT-08130 Vilnius, the Republic of Lithuania. Revolut Bank UAB is licensed and regulated by the Bank of Lithuania and the European Central Bank. Revolut Bank UAB has established a branch in France, (Revolut France succursale de Revolut Bank UAB), authorised by the French Prudential Supervision and Resolution Authority and registered with the Paris Commercial register under SIREN number 917 420 077 and whose registered office is at 10 avenue Kléber 75116 Paris, France. Deposits are protected by Lithuanian Deposit Insurance System but some exceptions may apply. Please refer to our Deposit Insurance Information document [here](#). More information on deposit insurance of the Public Institution Deposit and Investment Insurance (Viešoji įstaiga "Indėlių ir investicijų draudimas") is available at www.iidraudimas.lt. If you have any questions, please reach out to us via the in-app chat in the Revolut app.

ARTHUR IDRIS JUNIOR NJOO EKOULE - Entrepreneur Individuel

30 Rue De Margate
Apt. 14
59240
Dunkerque
Nord

IBAN FR7628233000013629148910066
BIC REVOFRP2

Résumé du solde

Produit	Ouverture du solde	Argent sortant	Argent entrant	Solde de clôture
Pro	€0.00	€0.00	€100.00	€100.00
Total	€0.00	€0.00	€100.00	€100.00

Le solde figurant sur votre relevé peut différer du solde affiché dans votre application. Le solde du relevé ne reflète que les transactions effectuées, alors que l'application affiche le solde disponible, qui tient compte des transactions en attente.

Transactions Pro de 30 juin 2024 à 11 juillet 2024

Date	Description	Argent sortant	Argent entrant	Solde
11 juil. 2024	Apple Pay Top-Up by *7754 De: *7754		€100.00	€100.00



Signaler une carte perdue ou volée
+370 5 214 3608
Obtenir de l'aide directement dans l'application
Scanner le QR code

Revolut Bank UAB est un établissement de crédit agréé en République de Lituanie sous le numéro d'entreprise 304580906 et le code d'autorisation LB002119, et dont le siège social est sis à Konstitucijos ave. 21B, LT-08130 Vilnius, République de Lituanie. Revolut Bank UAB est agréé et réglementé par la Banque de Lituanie et par la Banque centrale européenne. Revolut Bank UAB a établi une succursale en France (Revolut France, succursale de Revolut Bank UAB), autorisée par l'Autorité de contrôle prudentiel et de résolution et immatriculée auprès du Tribunal de commerce de Paris sous le numéro SIREN 917 420 077 et sis 10 avenue Kléber, 75116 Paris. Les dépôts sont protégés par le système lituanien de garantie des dépôts, mais certaines exceptions peuvent s'appliquer. Veuillez consulter notre document d'information sur la garantie des dépôts [ici](#). Vous trouverez plus d'informations sur la garantie des dépôts de la Société publique lituanienne de garantie des dépôts et des investissements (Viešoji įstaiga « Indėlių ir investicijų draudimas ») sur le site [www.iidraudimas.lt](#). Si vous avez la moindre question, veuillez nous contacter via la messagerie instantanée dans l'application Revolut.